

Por la mañana, se desencadenó furiosa tormenta de lluvias y granizo con exhalaciones eléctricas.

Salud, vida, alegría, apetito

Todo se consigue a su mismo tiempo tomando las píldoras

POPE

Invitación.

Hemos recibido una Circular firmada por varias entidades católicas de Barcelona, suplicándonos procuremos difundir y propagar la hermosa costumbre, ya establecida en Sevilla, Granada, Barcelona, Gerona, y otras poblaciones, de adornar con colgaduras los balcones de las casas particulares el día de la Inmaculada Concepción, Patrona de España, para completar la manifestación de júbilo que reina en las familias en tan fausta festividad. Se pretende que España entera se halle y exalte las glorias de María, su Patrona, en el día de su Inmaculada Concepción.

Mallorca

Palma.—Desde hace algunos días se encuentra en ésta el capitán de ingenieros, e ingeniero de la Compañía Nacional de Radio Telegrafía, don Manuel Escolano.

Dicho señor está practicando los estudios preliminares para instalar una estación radio telefónica y radio telegráfica en esta ciudad.

Le acompaña coadyuvándole en sus trabajos el oficial de telégrafos señor Pumar.

El punto escogido para instalar la estación son los terrenos comprendidos entre la carretera vieja y nueva de Andraitx o «Son Armatx».

El vapor «Balear» fué portador de la primera partida del material para los tinglados del puerto.

Ibiza

El Gobernador ha suspendido los Ayuntamientos de esta capital y de San José.

La noticia circuló rápidamente motivando apasionados comentarios.

Ha sido nombrado nuevo Alcalde; no obstante, el Alcalde suspendido continua haciendo ostentación de sus insignias.

Seguramente, que Ibiza es el único pueblo que tiene dos Alcaldes.

Se circulan rumores que afirman haber sido cortados los cables telegráficos.

Los partidos prosiguen con el mayor entusiasmo su campaña política.

SANTORAI

Martes, 7.—Santos Ambrosio ob., Urbano y Teodoro.

Dia 7.—Sol sale a las 6'56 pónese a las 4'25.—Luna sale a las 4'30 pónese a las 3'1.

NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

TELEGRAFICO

OSO Varias

La baja del trigo.

Madrid, 5.—2'15

El Ministro de Fomento, Sr. Espada, estando hablando con los periodistas, se felicitó de la acentuada baja del trigo en el mercado mundial.

Se han presentado—nos dijo— ofertas de trigo a razón de 50'50 pesetas los 100 kilos puesta la mercancía en puerto español, y a 81'50 los 100 kilos harina flor envasada.

Esto hará bajar dicho artículo en el mercado español.

Depresión en la Bolsa de Bilbao.

Telegramas recibidos de Bilbao dan cuenta de que aquella Bolsa abrióse al mediodía con gran concurrencia, notándose a primera hora de la sesión, una gran depresión de valores, efecto sin duda de las grandes ofertas que se hacían.

De pronto se invirtieron los términos, indignándose la concurrencia y formulándose violentas protestas que se tradujeron en bofetadas y gran escándalo.

La presencia del Síndico puso fin al incidente.

La lucha electoral en Bilbao

La designación de Unamuno, en Bilbao, para hablar contra Indalecio Prieto, ha sido, según de allí comunican, comentadísima.

Dícese, además, que las derechas en vista de la división de las izquierdas, presentarán un candidato.

Los sindicalistas contra el Sr. Melquiades Alvarez.

Un periódico ha publicado el siguiente telegrama de Ciudad Real.

En el teatro de Puertollano, se celebró un mitin de propaganda electoral en pro del candidato señor Solano.

Tomó parte en el acto don Melquiades Alvarez.

Cuando el jefe de los reformistas se levantó a hablar, unos cuatro o cinco mineros, antiguos radicales, y hoy sindicalistas, se lo impidieron, colmándole de insultos a grandes voces.

Don Melquiades les contestó llamándoles «hez de la sociedad», y los mineros, enfurecidos; comenzaron a arrojar sus alpargatas al escenario.

Seis parejas de la guardia civil tuvieron que intervenir para desalojar el local, evitando así una sangrienta agresión que la actitud de los mineros hacia temer,

En un automóvil, siempre protegido por la guardia civil, salió el señor Alvarez precipitadamente de Puertollano.

Sociales

Conflictos del pan en Madrid

Madrid, 5.—5'20

En la Casa del Pueblo la asamblea de panaderos huelguista terminó en la madrugada.

Desde los primeros momentos se produjeron violentas protestas.

Gran número de asambleístas salieron a la calle apostrofando a los directores de la huelga y diciendo a gritos que les habían engañado. Los huelguistas apedrearon la Casa del Pueblo, rompiendo todos los cristales del edificio.

La huelga sigue igual, pero hay menos excitación.

La situación de Barcelona con motivo de la huelga general es igual que ayer, en cuanto a la extensión del conflicto, pero con mucha menos excitación entre los huelguistas. Estos se encuentran desorientados respecto a la finalidad y a la duración de la huelga.

Hablando con los huelguistas no se oyen dos opiniones iguales.

Del extranjero

Sobretasa a los telegramas en Italia.

Madrid, 5.—4'00

Con motivo de la elevación de los cambios se ha dispuesto que los telegramas para el extranjero paguen una sobretasa del 25 por ciento.

Pérdidas del ejército rojo.

Por el ministerio de la Guerra, se ha publicado una estadística de las pérdidas sufridas por el ejér-

cito rojo durante la guerra.

Según la misma tuvo aquel 34249 muertos y 224000 heridos.

Lloyd George se propone estudiar el conflicto.

Dice el «Daily Mail» que dándose cuenta de la realidad trágica por los acontecimientos que están desarrollando en Irlanda e impresionado fuertemente por los últimos asesinatos Lloyd George se propone estudiar detenidamente la cuestión de Irlanda, que ocupa el primer lugar en sus preocupaciones, y es posible que antes de las vacaciones parlamentarias de Navidad haya tomado el Gobierno británico importantes decisiones respecto a ello.

El gobierno derrotado.

En la Cámara de los Lores se discutió el proyecto de autonomía de Irlanda.

Un lord introdujo una enmienda con objeto de amparar los intereses unionistas de allí y el gobierno se negó y puesta a votación se aprobó por 120 votos contra 36, siendo derrotado el gobierno.

El Ateneo de Chile al Rey.

S. M. el Rey ha recibido un telegrama del Ateneo popular hispano-americano de Chile, saludando a España y al Monarca con entusiasmo.

PRENSA ASOCIADA.



PARA ALQUILAR

Se desea alquilar un local con cochera o almacén de unos 30 metros como mínimo, y que tenga pozo o cisterna con agua.

Escribir a Rafael Goñalons, San Fernando, 74, Mahón, indicando la mensualidad.



AL PÚBLICO

SECCIÓN DE ÓPTICA

Gafas, Lentes, Gemelos y todo lo concerniente a este importante ramo.

Prontitud y economía en los encargos. Especialidad en el despacho de las fórmulas de los señores Oculistas.

ÚNICA CASA EN CIUDADELA

B. CARLES, Joyero, Sta. Clara, 16.

BOMBILLAS

Véndense en esta Imprenta.